

Gabi Müller-Scherzant holt ersten Titel für TuS Deuz im neuen Jahr !

Platz 1 über 3000m und Platz 2 über 800m bei NRW-Seniorenmeisterschaften in Düsseldorf



Traditionell bilden die NRW-Hallenmeisterschaften der Senioren in Düsseldorf den

Meisterschaftsauftakt der Leichtathleten, auch für den TuS Deuz. Standen im letzten Jahr noch 10 Aktive des TuS Deuz auf der Meldeliste, so vertrat diesmal einzig **Gabi Müller-Scherzant** die Deuzer Farben. Aber wie meistens, war auf Gabi wieder Verlass.

Ihr erster Start erfolgte über die 800m Distanz, wo sie bei starker Konkurrenz nicht als Favoritin galt. Aufgrund der winterlichen Trainingsbedingungen war Gabi für diese kurze Distanz alles andere als gut vorbereitet, da wettkampfspezifisches Training nicht möglich war (ist). Daher ist ihr zweiter Platz in der Altersklasse W45 in **2:34,58min** hinter einer diesmal nicht zu schlagenden Simone van Dam (Dürener TV / 2:30,25min)) durchaus als Erfolg zu werten.

Nachdem sie in den letzten beiden Jahren den Titel über 3000m in Ihrer Alterklasse W45 geholt

hatte, galt Gabi auch in diesem Jahr als erste Anwärtlerin auf den Titel über diese Distanz. Probleme bereitete ihr die lange Wartezeit (3 Stunden) zwischen den beiden Starts, weil die Wettkampfspannung verloren ging. Aber spätestens nach dem Einlaufen war Gabi wieder fokussiert auf ihr Rennen und wurde ihrer Favoritenrolle gerecht. In akzeptablen

11:25,55min

gewann sie zum drittenmal hintereinander den NRW Titel in der Halle über 3000m vor Corinna Mertens (LG Wuppertal) und Heike Herma (DJK Jung Siegfried Herzogenrath).

Die Halle in Düsseldorf bleibt damit auch weiterhin ein gutes Pflaster für den TuS Deuz, wo man in den letzten Jahren jeweils die ersten Titel in der Saison geholt hat.

